

# Leçon

## L'invention de l'écriture

L'invention de l'écriture marque le passage de la Préhistoire à l'Histoire.

C'est en **Mésopotamie**, en 3500 avt JC, que l'on retrouve les premières traces écrites.

Elles permettaient de garder une trace des informations importantes et de les transmettre. Seuls les scribes maîtrisaient ces écritures.

Voici l'évolution :

		
les <b>pictogrammes</b> des Sumériens	les <b>hiéroglyphes</b> des Égyptiens	le <b>cunéiforme</b>

Plus tard, les phéniciens inventent l'**alphabet** qui fut adopté par tous les peuples autour de la Méditerranée.

Il permet d'écrire plus de mots et d'en inventer d'autres.